

Deux Cubains perdent leur combat dimanche au mondial junior de boxe



La Havane, 21 nov. (RHC).- Raidel Rodríguez, poids léger et Lenar Pérez, poids moyen, ont essuyé ce dimanche les premières défaites de l'équipe de Cuba aux championnats du monde junior de boxe qui se déroulent à Saint-Petersbourg, en Russie.

Raidel Rodriguez a dû s'incliner par vote unanime du jury face à Delante Johnson des Etats-Unis alors que Lenar Perez perdait son combat par un vote divisé de 3 à 2 face à l'Écossais William Hutchinson.

De son côté, Isami Mesa, dans la division des 69 kilos, a battu 4 à 1 Dorde Bujisic, de la Serbie.

Au terme de la journée d'hier, Cuba qui a inscrit 9 boxeurs à ces championnats du monde junior accumule 7 victoires et 2 défaites.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/112713-deux-cubains-perdent-leur-combat-dimanche-au-mondial-junior-de-boxe>



Radio Habana Cuba